

## **Pueblo de La Tortuga tendrá muelle artesanal**

**Piura, 10 de junio 2010.-** Una obra que beneficie no solo a los pescadores sino a todo un pueblo que depende de la industria pesquera para subsistir, es la construcción del muelle artesanal del centro poblado La Tortuga, en el distrito de Vice, en Sechura.

La explotación de los recursos hidrobiológicos es la principal fuente de ingresos y sustento de los pobladores de dicho lugar, por ello la asociación de pescadores artesanales ha solicitado reiteradamente que las autoridades escuchen sus pedidos y así lograr el impulso económico que tanto hace falta en un pueblo que necesita urgente ayuda para salir de la pobreza.

“La construcción del muelle es una obra de gran importancia para el centro poblado y el distrito de Vice, el cual tiene como actividad predominante en su economía la producción pesquera industrial y artesanal”, señala la congresista Rosa Venegas Mello, quien gestiona la construcción del muelle ante el Ministerio de la Producción.

Los tramites para dicho pedido ya han sido enviados al despacho del ministro de la Producción, José Gonzáles Quijano, solo falta que se disponga del asesoramiento técnico y financiamiento a través de los recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Pesquero (FONDEPES), para la elaboración del expediente técnico del “Proyecto Muelle Pesquero Artesanal La Tortuga” y así poder hacer realidad un sueño largamente esperado por los pobladores de la caleta piurana.